
Jahresbericht des Präsidenten 

Ein kurzes, erstes Vereinsjahr liegt hinter uns. Mit der ausserordentlich gut besuchten 

Gründungsversammlung haben wir einen guten Start für unser gemeinsames Projekt realisieren 

können. 

Danke für das Interesse und die Unterstützung unserer Mitglieder, Passiv-Mitglieder und Freunde. Ihr 

seid durch euer Engagement Teil von Somegapro geworden sind. Danke den Frauen und Männern, 

die in der Projektgruppe gearbeitet haben und dort die Grundsteine für den Verein und die aktive 

Arbeit von Somegapro gelegt haben. Danke den Familien der beiden Häuser, die ihre Türen für 

Menschen aufmachen und «eine Meile» gemeinsam gehen. Danke dem Vorstand, der sich auf eine 

neue Aufgabe eingelassen hat und sich für die Entwicklung des Projektes einsetzt. 

Besonders freue ich mich, dass das Angebot von Somegapro schon im ersten Jahr gut genutzt wird 

und gesegnete Kreise ziehen darf. 
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